

“だれもが住み続けたくなる長岡京市へ”

進藤ひろゆき

活動報告

主な内容

- 1面-
 - ・新しい年を迎えて
 - ・朝の街頭活動
 - ・西山森林整備竹林ボランティア
- 2面-
 - ・第4回議会定例会報告
 - ・主な活動記録

平成21年 1月
第31号

発行 | 進藤裕之後援会
長岡京市神足焼町1
パナソニック半導体労働組
半導体支部内
(075)955-1875

部 内 資 料

新しい年を迎えて



平素は皆さまから心温まるご指導、ご支援を賜り、心から御礼申し上げます。
今年市議会議員二期目の最終年となります。

「未来を築く5つの政策」(しっかりとした財政基盤の確立/開かれたわかりやすい議会の実現/子どもたちがいきいきと成長できる環境の整備/全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進/自然と共生できるくらし文化の創造)の実現へ向けて、引き続き活動を推進してまいります。
中でも、「しっかりとした財政基盤の確立」を第一優先として、子どもたちや孫たちの世代に財政的な負担だけを残すことのないよう、将来世代へ持続可能な財政運営を実現するために、民間企業出身の議員ならではの視点で、行財政改革を実行し、税金の有効的な活用をはかります。
具体的には、事業仕分けの実施により、現在市役所が行っている仕事が税金を10%使ってしなればならないものなのか、民間にまかせ

るべきものなのかを判断し、市役所だけでなく民間やNPO団体などにも行政サービスを協働して担っていただけるよう、市政に関する全ての情報を市民の皆さんと共有できるように、「開かれたわかりやすい議会」を実現し、共に「公」のあり方を考えていきたいと思っています。

そして、このしっかりとした財政基盤の確立と並行して、「教育(子どもたちがいきいきと成長できる環境の整備)」、「福祉(全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進)」、「環境(自然と共生できるくらし文化の創造)」の3つのキーワードにつながることに優先的に大切なお金を使っていくことで、「だれもが住み続けたくなる長岡京市」が実現できるものと確信しています。
本年も皆さまからのご指導ご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。

長岡京市議会議員

進藤ひろゆき

西山森林整備竹林ボランティア活動

昨年12/13(土)に、パナソニックグリーンボランティア倶楽部・パナソニック松愛会京都支部・パナソニック(株)セミコンダクター社・パナソニック半導体労働組合半導体支部の方々と一緒に、私も含めて40名が参加し、第11回「西山森林整備竹林ボランティア活動」を行いました。

今回の活動では、毎年1月17日に神戸市で行われる「阪神淡路大震災1.17のつどい」に使われる「竹灯籠」の竹(中に水を入れてロウソクを浮かべます)を270本ほど作らせていただきました。

この竹林ボランティアは、私の環境政策「自然と共生できるくらし文化の創造」の実現へ向けての活動のひとつとして、これからも積極的に推進してまいります。

次回は4月に開催する予定です。興味のある方、参加をご希望の方は、「進藤ひろゆき」までご連絡ください。



参加いただいた方々



竹灯籠用の竹

朝の街頭活動

昨年10月から今年1月にかけて、乙訓で活動をともしする泉ケンタ衆議院議員と中小路健吾京都府議会議員や仲間の自治体議員たちとともに、乙訓内の主要駅頭で朝の街頭活動をさせていただきました。

今年9月までに行われる衆議院議員選挙では、私たちの暮らしをよくするために、必ず政権交代を果たさなければならないことを訴えさせていただきました。

活動中に励ましの言葉をかけていただいた皆さま、ありがとうございました。



進藤ひろゆき 未来を築く5つの政策

- ・しっかりとした財政基盤の確立
- ・開かれたわかりやすい議会の実現
- ・子どもたちがいきいきと成長できる環境の整備
- ・全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進
- ・自然と共生できるくらし文化の創造



平成二十年 第四回議会定例会 報告

第四回議会定例会が、平成二十年十二月三日(水)から十七日(水)まで、十五日間の会期で開催されました。

この議会で審議された議案の主なものについて、以下に簡単に説明します。

第九十一・九十四号議案

地域福祉センターきりしま苑、市民交流フロアと中央生涯学習センター、西山公園体育館と長岡京市立スポーツセンターおよび長岡公園テニスコートの指定管理者をそれぞれ指定する条例です。

これらの施設は、これまでに既に指定管理者制度により管理運営されている施設です。

第4回議会定例会で採決された議案は16件で、すべて可決されました。-以下主な議案です-

- 第92~94号議案 公の施設の指定管理者の指定について
- 第99号議案 長岡京市都市公園条例の一部改正について
- 第100号議案 長岡京市スポーツセンターの設置及び管理に関する条例の一部改正について

他に、諮問が1件(同意)、承認を求める報告が1件(承認)、報告が3件、請願が4件(3件は採択・1件は不採択)、陳情が2件(1件は主旨を了とする・1件は主旨を了としない)、意見書が5件(すべて可決)ありました。

今回の指定で、新たに平成二十四年三月末までの期間、指定された指定管理者がそれぞれの施設を管理運営することになります。

【進藤ひろゆきのコメント】

長岡京市では、平成十五年の地方自治法の一部改正により、それまで地方公共団体や外郭団体に限定していた公の施設の管理運営を、民間企業や財団法人、NPO団体などに代行させることができる指定管理者制度を早い段階から導入してきました。

これからも、行財政改革の一環として、この指定管理者制度の活用や民間委託の推進を訴えてまいります。

第九十九・百号議案

西山公園体育館と長岡公園テニスコートおよび長岡京市立スポーツセンターの利用時間と休業日を、指定管理者の申請により、現在規定されているものから柔軟な対応を可能とする条例の一部改正です。

【進藤ひろゆきのコメント】

この条例の一部改正により、施設利用における利便性が向上し、より使いやすい施設となることが期待できます。

進藤ひろゆきの一般質問

今議会では、二項目についてそれぞれ一点の計二点について質問を行い、市長に答弁を求めました。

＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞

(期間：平成 20 年 10 月 31 日 ~ 平成 21 年 1 月 27 日)

- 11月
 - 1日 長岡京市文化賞・スポーツ賞表彰式
 - 5日 朝の街頭活動(阪急長岡天神駅西口)(詳細は1面)
 - 5、6日 議会運営委員会行政視察(南足柄市・小田原市)
 - 9日 長岡京ガラシャ祭2008 行列巡行出発式
 - 11日 京都第二外環状道路(大山崎~大枝間)着工祝賀式
 - 14日 PCM(パナソニックグループ労働組合連合会組織内議員団)国内研修(草津市)
 - 18日 連合乙訓街頭行動(JR長岡京駅西口)
 - 21日 連合京都議員フォーラム政策研修会
 - 25、26日 会派(民主フォーラム)研修視察(武雄市・八代市)
 - 30日 宇治市長選挙 久保田勇候補出陣式 / 電機連合近畿ブロック 単組・支部三役会議
- 12月
 - 3~17日 平成20年第4回議会定例会
 - 10日 パナソニック松愛会京都支部 植樹式 (長岡京市立スポーツセンター)
 - 13日 西山森林整備 第11回竹林ボランティア(詳細は1面)
 - 15日 電機連合京都地協 '08 冬季拡大幹事研修会
 - 23日 パナカップ第6回長岡ジョイフルジュニア大会
 - 25日 乙訓消防組合議会 平成20年第4回定例会
- 1月
 - 4日 長岡JFC(ジョイフル・サッカー・スポーツ少年団)初蹴り
 - 5日 朝の街頭活動(JR長岡京駅西口)(詳細は1面) / 長岡京市年賀交歓会
 - 6日 朝の街頭活動(阪急長岡天神駅西口)(詳細は1面)
 - 7日 PCM京滋奈・中部ブロック会議
 - 9日 連合京都「2009年新春旗開き」
 - 10日 高槻・島本市民懇話会 新春交歓会
 - 11日 長岡京市消防出初式/手作りの成人を祝う会
 - 13日 朝の街頭活動(阪急西向日駅)(詳細は1面)
 - 16日 2009年「京阪バス労働組合 旗開き」
 - 17日 進藤ひろゆき「新春の集い」
 - 18日 茨木市議会議員選挙 友次みちのり出発式
 - 25日 署団合同文化財消防訓練
 - 26、27日 会派(民主フォーラム)研修視察(武蔵野市・八王子市)
 - 27日 2009年 連合乙訓「新春旗開き」



質問と答弁の概要です(長岡京市のホームページに議事録が掲載されています)。

予算編成過程の公開について

質問「長岡京市では、平成十九年度の予算編成から各部

局からの要求額と一次査定額、そして最終の市長査定額が、予算成立後に公開されているが、滋賀県草津市で進められているリアルタイムな予算編成過程の公開について、どのように思うか？」

答弁「リアルタイムでの公開自体を否定するものではないが、平成二十年度は公開時期を平成十九年度の十月公開から四月公開に早め、迅速化も図っているところであり、草津市の状況について調査研究していきたい」

これからの消防行政のあり方について

質問「乙訓行財政問題研究会がまとめた現在の消防本部

部、三消防署、一分署体制から一消防本部、二消防署、一分署体制へ移行すべきであるとの結論に対して、乙訓消防組合は最終的に現体制を維持するとされたが、乙訓消防組合を構成する自治体の長としての見解は？」

答弁「領域内の消防署の再配置や消防職員の削減については、住民の消防業務への信頼、日常生活の安心感などを総合的に勘案すると、財政面の課題より住民対応が優先にならざるを得ない」

今議会での他の議案などについて、ご意見・ご質問がありましたら「進藤ひろゆき」までお願いいたします。



暮らし相談
お待ちしております
気軽に声を
かけてください!

・事務所
TEL&FAX
955-1875

・自宅
TEL&FAX
951-9037

・ホームページ
<http://www.shin-do-it.com/>